

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

03 de septiembre de 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Gráfico	Binoculares	Solo contra el mundo	Ya comenzaron a presentarse algunas renuncias en la SSC de la CDMX, debido a la transición entre el equipo del próximo secretario de SSyPC del gobierno federal, Omar García Harfuch, con el de la saliente Rosa Ícela Rodríguez, parecen venir nuevas bajas en los órganos locales de seguridad y justicia. Y es que son varios los perfiles que se irán con Harfuch, por lo que el futuro se ve complicado para la ciudad, pues si bien Pablo Vázquez era un hombre de las confianzas de Harfuch, todo indica que comenzará el dismantelamiento de las dependencias locales, pues los alfiles fieles y útiles al super policía, se van.
La Prensa	Red Compartida	SSC sin subsecretarios	Por lo pronto, quien paga los platos rotos es el SSC de la CDMX, ya que Pablo Vázquez Camacho, se quedó ya sin subsecretarios porque todos fueron enviados al equipo de transición de Omar García Harfuch, ex jefe de la policía. Se anticipa que en los próximos meses trabajará en consolidar su estrategia de seguridad, la cual incluirá un enfoque en la inteligencia y una estrecha colaboración con las fuerzas armadas.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	En Tercera Persona Héctor de Mauleón	La conexión con Puente Grande	El Penal de Puente Grande, administra la red de extorsión y sigue trabajando a todas horas, a pesar de que, supuestamente, el centro de readaptación cuenta con un inhibidor de señal. Investigaciones de la SSC de la CDMX indican que en Puente Grande hay células encargadas de revisar redes sociales y hacer perfiles de sus víctimas. Cuando han recabado suficiente información, estas células entran en comunicación, por correo electrónico, mensajes de texto o llamadas telefónicas, con trabajadores y empleadas domésticas para hacerles creer que La Patrona, o en su caso, El Patrón, se hallan en un aprieto.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	El paro continúa	El pleno de la Corte de Justicia rechazó una petición de la ministra Lenia Batres para que se tomarán "las medidas necesarias" contra la suspensión de labores en el Poder Judicial.



Síntesis informativa

03 de septiembre de 2024

El Financiero	Confidencial	El PAN se acerca a Sheinbaum	Según nos comentan en los pasillos azules en San Lázaro, los diputados panistas preparan un acercamiento con la presidenta electa , Claudia Sheinbaum.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Arranca Legislatura local, con exigencias	Nos comentan que una de las primeras demandas, y no serán pocas, a las que se enfrentarán los diputados de la 62 Legislatura en el Congreso del Estado de México será materializar la despenalización del aborto en la entidad , una discusión que lleva años en la "congeladora" legislativa y que ya se ha vuelto una exigencia
Excélsior	Frentes políticos	Guerrero y Harfuch unen fuerzas	Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, y Omar García Harfuch próximo secretario de Seguridad, unen fuerzas para enfrentar el desafío en la entidad.
El Economista	La Gran carpa	Órganos autónomos	En el Instituto de Transparencia, Acceso la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México también ya alzaron la voz en contra de la posible desaparición de los organismos autónomos.
Milenio	Trascendió	Protesta por reforma judicial	Que este martes será un día crucial en la Suprema Corte, que encabeza Norma Piña, porque los ministros están obligados a tomar posición ante la decisión de los trabajadores de suspender labores en protesta contra la reforma judicial , y a discusión cameral.
El Universal	Bajo reserva	Gobernadora panista en el informe de AMLO	En el informe de AMLO se vio a dos gobernadores de oposición sentados muy cerca de Claudia Sheinbaum. Se trata de la panista Teresa Jiménez, gobernadora de Aguascalientes; y del priista Esteban Villegas, gobernador de Durango.
La Jornada	Editorial	Musk: amenaza global	Elon Musk , dueño de corporaciones como X (antes Twitter), Tesla, SpaceX y Starlink, entre otras, mantiene un enfrentamiento con la justicia brasileña debido a su empeñamiento en desafiar órdenes judiciales.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Clara hace la tarea	La próxima jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, tiene todo listo para emprender su gestión. Falta poco más de un mes, pero el gabinete ya se designó y están concentrados en los trabajos de transición.
La Razón	Rozones	AMLO pide cuidado en caso Cuauhtémoc	El Presidente López Obrador pidió ver con mucho cuidado la disputa por la alcaldía Cuauhtémoc , en la Ciudad de México, y más por el tema de violencia política de género, que es el que el Tribunal Electoral capitalino valoró para tumbar los comicios que le dieron el triunfo a Alessandra Rojo de la Vega, a partir de una denuncia de su rival, la morenista Catalina Monreal.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfías	El buen mentiroso	La parte más comentada del último informe de López Obrador fue su sorprendente afirmación de que el sistema de salud en los 23 estados que ya tienen el IMSS-Bienestar ya es el más eficaz en el mundo.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	El país que viene	Las leyes del plan C que empiezan a aprobarse en septiembre cambiarán sustantivamente las relaciones de los ciudadanos con gobierno, en favor del gobierno.
El Universal	Historias de reportero Carlos Loret	El contra-Informe	¿Pienso que todo es malo? No. Creo que es un logro monumental haber sacado a millones de personas de la pobreza, haber casi triplicado el salario mínimo sin desatar la inflación, haber mantenido la estabilidad económica seis años y concretar la renovación del TMEC.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Lunes negro	Los inversionistas de Televisa vivieron un lunes negro cuando las acciones cayeron más de 5 por ciento , luego de que trascendiera que el Departamento de Justicia de Estados Unidos ha comenzado a investigar el llamado FIFAgate, lo cual podría tener un impacto negativo sobre la empresa.



Síntesis informativa

03 de septiembre de 2024

Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Alessandra no podría ser candidata	Si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ratifica la decisión de anular el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en Cuauhtémoc, como proponen los magistrados de la CDMX, ya no podría ser candidata para las elecciones extraordinarias.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	La voracidad de Monreal	El sábado, el Tribunal Electoral de la Ciudad de México decidió que Alessandra Rojo de la Vega, la candidata opositora en la alcaldía Cuauhtémoc, había cometido actos de violencia política de invisibilización y estereotipos negativos en contra de su rival, Catalina Monreal, y canceló la elección que había ganado.
Milenio	Razones y pasiones Elisa Alanís	El septiembre de López Obrador	Qué momentos nos han tocado atestiguar. Septiembre será la conclusión de la transformación que vivió López Obrador en la esfera pública , tal vez en lo privado siempre fue el mismo, pero eso corresponderá narrarlo a quienes lo conocieron en ese ámbito.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	La ilusión del diálogo	Parece inevitable, pero aún queda un espacio para el diálogo. Mañana, en San Lázaro, comenzará la discusión, en lo general, del dictamen que sancionó la iniciativa de reforma al Poder Judicial.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Lo que se pierde sin el Ifetel	De los males nacionales que se avecinan con la aprobación de las reformas presidenciales a la Constitución, el más catastrófico es la invención de la "justicia popular" una vez dinamitado el Poder Judicial , pero también es mucho muy grave la desaparición de órganos autónomos tan importantes como el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales o del Instituto Federal de Telecomunicaciones, por citar dos de los siete condenados a muerte.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	La economía se desacelera	La economía está desacelerándose , y el Banco de México ya redujo la semana pasada su previsión de crecimiento del PIB a tan solo 1.5 por ciento.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Esta semana le toca al PRI	Hoy o mañana el Instituto Nacional Electoral decidirá la suerte de Alito Moreno : se queda en la dirigencia nacional del PRI hasta la siguiente década, o la deja para siempre.
Milenio	En privado Joaquín López	Mentira: salud y Dinamarca	El presidente López Obrador ha venido repitiendo a lo largo de sus cinco años y nueve meses de gobierno, dentro de cuatro semanas, que México iba a tener un sistema de salud como el de Dinamarca.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	El triunfalismo que no ayuda	Los desproporcionados gestos de la 4T de los últimos días, como votaciones a mano alzada en el Zócalo o imponer la reforma judicial en cuestión de horas, retrasan la difícil tarea que tiene por delante: generar prosperidad para las grandes mayorías.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Contra la nueva oligarquía	Cuando la campaña de Rocío Nahle en Veracruz padecía turbulencias por alegatos de presunta corrupción , afines a la candidata presidencial formularon a la exsecretaria de Energía recomendaciones para atajar la crisis mediática de la zacatecana.
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	La avalancha oficial avanza	El PAN se erige en adalid de la resistencia , el PRI amaga con retirarse del debate Movimiento Ciudadano (MC) simplemente promete votar contra la reforma judicial.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	Informe	Desde el de septiembre de 2008, el o la titular de la Secretaría de Gobernación tiene entre sus funciones acudir al Palacio Legislativo para entregar , a nombre del Presidente de la República, la versión escrita del Informe del Gobierno.



Síntesis informativa

03 de septiembre de 2024

Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Ese, ¿último? informe	El último Informe de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador presentado este domingo, fue más que un evento protocolario; fue un cierre simbólico y, al mismo tiempo, un intento de reafirmación de su legado.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El mes más peligroso	A Pemex se le han destinado billones de pesos simplemente para solventar sus deudas y, así y todo, su deuda hoy es de unos 100 mil millones de dólares.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Reforma al Poder Judicial	El presidente López Obrador está a favor de la elección de los jueces del país, tanto los federales como los del fuero común. No hay en el mundo una nación que escoja así a todos sus juzgadores. En Bolivia se elige a los que integran las más altas cortes. En algunas entidades de Estados Unidos ocurre con ciertos jueces.
24 Horas	Hechos y Susurros Dolores Colín	Sexto informe de Gobierno	Para el presidente Andrés Manuel López Obrador, llegar a la Presidencia de la República le llevó a caminar por todo el país y buscarla silla presidencial en tres procesos electorales. En las elecciones de 2006 2012, con el siglado del ahora desaparecido PRD.
El Sol de México	A la sombra	Último informe de Gobierno	El discurso político a gritos que lanzó en el Congreso la todavía secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, el día de la entrega del último Informe presidencial no fue una oda desinteresada a Andrés Manuel López Obrador y a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, sino que forma parte de los primeros pasos que Alcalde Luján daría para concretar un plan a largo plazo.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reforma judicial	Por increíble que parezca, la reforma judicial del gobierno mexicano se está convirtiendo en un gran atractivo para los inversionistas que quieren aprovechar el nearshoring.. ipero para irse a Texas!
La Razón	Rozones	El último mes de AMLO	Faltan 28 días para que el Presidente Andrés Manuel López Obrador termine su mandato y, sin duda, serán los de mayor riesgo para el país.
Reforma	De política y cosas peores Catón	Predicar en el desierto	Hay mensajes que ayudan a seguir en una tarea que pareciera inútil ante la arrogancia de los poderosos.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	No es el voto	El problema de la reforma judicial es que los candidatos serán elegidos por el gobierno que podrá sancionar a los que desobedezcan.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!



X @SSC_CDMX



f @PolicíaCDMX



@policia_cdmx



Secretaría de Seguridad Ciudadana



@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS